



Petit coup de pouce

Bonjour à tous, suite à une panne de voiture survenu en janvier, aujourd'hui, je suis dans l'impossibilité de régler le montant de la facture qui m'est demandé et je ne peux pas récupérer mon véhicule, mais j'en ai absolument besoin pour aller au travail tous les jours. C'est pour cela que sollicite un petit coup de pouce auprès de vous.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/MoxSzYzp>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Catherine Clément